

# *Des députés vénézuéliens remercient l'Amérique latine de sa solidarité avec le processus bolivarien*

---



Montevideo, 18 mars (RHC-PL)- Des députés vénézuéliens qui visitent l'Uruguay ont remercié l'Amérique Latine de sa solidarité avec le processus bolivarien dans leur pays, harcelé par des tentatives violentes de déstabilisation.

Après avoir assisté à Montevideo à une réunion du PARLASUR -le Parlement du Marché Commun du Sud, quatre députés de ce pays ont expliqué la situation actuelle du Venezuela, dénaturée par les grands médias de la zone.

La députée Blanca Eeckhout, seconde vice présidente de l'Assemblée Nationale a remercié plusieurs organismes régionaux , tel que l' UNASUR -Union des Nations Sud-américaines de leur appui au gouvernement de Caracas.

L'élue a fait référence à la participation des États- Unis dans les plans de déstabilisation du Venezuela et elle a signalé que Washington cherche à ouvrir une brèche dans l'unité latino-américaine et à faire revenir la région en arrière de 200 ans dans l'histoire.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/17781-des-deputes-venezueliens-remercient-lamerique-latine-de-sa-solidarite-avec-le-processus-bolivarien>



**Radio Habana Cuba**